
RE: Internationale Zauberervereinigung // Hallo :heart:

Also, Nathalie und ich haben den Film noch nicht geschaut und da wir ihn auch nicht im Kino schauen
werden, ist es ein bisschen schwer, die Frage zu beantworten, weil wir uns - und auch andere User, die
den  Film  nicht  so  bald  schauen  können/wollen  -  nicht  so  gerne  spoilern  möchten.  Das  klingt  aber
schon nach etwas, worüber wir ein bisschen mehr wissen müssen, um es in unsere Lore eingliedern zu
können und aus dem Grund können wir das zurzeit  noch nicht ohne weiteres absegnen. Das ist  nun
kein  "Nein"  -  ich  bin  sicher,  dass  wir  unsere  Forenlore  etwas  später  um  neue  Infos  aus  dem  Film
erweitern können und alles,  nur im Moment sind wir  durch unser Unwissen ein bisschen "blind" und
wollen das noch nicht angehen, bevor wir nicht mehr darüber wissen und mehr dazu sagen können.

Ich hoffe,  dass es okay für  dich ist,  wenn wir  das also noch etwas vertagen und wir  später nochmal
drauf  zurückkommen.  Dann  können  wir  das  sicher  gemeinsam  planen  und  in  unser  Forencanon
eingliedern. :heart:

Liebe Grüße
Michelle im Namen des Teams
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